### 校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



# 笠野小学校だより 1月号 令和6年1月9日

Tel 288-8651 Fax 288-8652 e-mail:kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

2024年はまさかの大地震で始まりました。令和6年能登半島地震で被災された方に 心よりお見舞い申し上げます。また、お亡くなりになられた方のご冥福を心よりお祈り申 し上げます。児童や保護者、地域の皆様におかれましては、家屋の倒壊や怪我などはなか ったでしょうか。奥能登では、依然として避難所生活が続き、ライフラインのほぼ全てが 止まったままの地区もあり、道路状況により物資もなかなか届いていないと聞いています。 一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

コロナ禍が明けてからかなりの月日が経過しました。私も含めて多くの人が,様々な面で制限されていた生活をすでに忘れかけていたような気がします。

昨年,元タカラジェンヌの方の講演を聞く機会がありました。現在は,故郷でダリア(生花)農家として跡を継いでいます。講演の中で,私が印象に残っている話を紹介します。「今,座っている椅子に満足していますか。」と問われた私は,「できればもう少し体の大きさに合った高い椅子がいい。」と思っていました。講師の方はこう続けました。

人間には欲がつきもので、今あるものに満足できず、ついつい「もっと良いもの」を求めてしまう。本当は今あるもので充分なはずなのに、慣れてしまうと不快なものに変化する。例えば座っている椅子。しばらく座っているとお尻や腰が痛くなってきて、もっと体にフィットした、クッション性の高い椅子が欲しくなる。座れるだけでもありがたいのに、椅子というものがあるだけでも感謝しなければいけないのに・・。そうやって人は今あるものに感謝できなくなってしまう。しかし、考え方を少し変えるだけで、今あるものに感謝できるようになる。

私は、「はっ」としました。確かに座ることができているだけでも十分なのに・・・。 コロナ禍が明けた日常があるだけでも十分なはずなのに、慣れてくるとそんな日常に満足できなくなってきます。水や電気が普通に使えるだけでも幸せなはずなのに、「これも欲しい」「ああいう生活がしたい」と考えてしまいます。そういう「欲」を少し抑えて、考え方を変えるだけで、あらゆること・もの・人に感謝できるようになると思いました。今ある日常、そして命あることに心から感謝です。

新年を迎えたときに大地震に遭遇して、この話を思い出しました。今年は感謝することをたくさん見つけ、もっと「ありがとう」と言える年にしようと思いました。みなさんは、2024年をどんな年にしたいですか。

校長 辰巳 勝

# 1月の生活目標「場に応じたあいさつをしよう」

1月の保健目標「冬を健康に過ごそう」



# お知らせ 本校ホームページを ご覧いただけます→



### 3学期の主な行事

3 学期始業式 4 限後12:20下校 1月 9日 (火)

10日(水) 4 限後12:20下校

給食なし お弁当持参 11日(木)

12日(金) お弁当持参 左義長(13:00~)

2月 1日 (木) PTA委員会(2限) 授業参観(3限)

6年生を送る会(2~3限) 16日(金)

3月 3日(日) 資源回収

14日(木) 卒業証書授与式(9:30~)

2月1日(木)が今年度最後の授業参観日となります。 当日は、PTA委員会もございます。たくさんのご来校 をお待ちしております。

地域の方も授業の参観が可能です。参観される方は. 事前に学校までご連絡ください。(288-8651)

### 「5・6年生]

学納金変更のお知らせ |月の学納金の引き落とし金額(学年費)を変 更させていただきます。ご了承ください。

〇5年生 給食費 5,600円(変更なし) 学年費 1,000円(+1,000円) 合計 6.600円

〇6年生 給食費 5,600円(変更なし) 学年費 2,000円(+2,000円) 合計 7,600円

引き落とし日は、1月25日(木)です。 口座の確認をよろしくお願いいたします。

### [保護者の皆様]

### **積雪時の送迎についてのお願い**

積雪により、学校付近の通学路の歩道が確保されていなかったり、車が交差することが難しいく らい道幅が狭くなっていたりした場合は、下図のように登校時に児童を指定の場所で降車させた後 は、来た道路を引き返すことなく一方通行をお願いいたします。また、下校時は公民館前での乗車 となりますが、積雪で駐車スペースが狭くなっているうえに、見通しも悪い中で児童や車が行き交 うことになります。駐車場内の一方通行を遵守するとともに、安全面への十分なご配慮をお願いい たします。

### 【脊校時】

山北側から学校に向かい, 学校近くのT字路付近で児童 を降車させて, 引き返さずに 直進してください。そのまま 運動場に沿って進むようにし て吉倉方面に抜けるようにお 願いします。 (右図参照)

吉倉方面に抜ける道路が除 雪されていない場合は、別途 ご案内します。

# 帰り 坂道は進入禁止

### 【下校時】

公民館前の駐車場を図のように一方通行で進み, 原則、公民館前でお子さまを乗車させてください。 (右図参照)

積雪時は駐車場のラインや矢印が見えないこと も考えられます。駐車して待機する場合は、一方 通行の進路の妨げにならないようにご注意願いま す。

